

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Weiße Ware: Neue Online-Kennzeichnungspflichten für Haushaltsgroßgeräte

Seit dem 20.12.2010 sind mehrere neue EU-Verordnungen in Kraft, welche die Kennzeichnung von Haushaltsgroßgeräten nicht gerade vereinfachen. Online-Händler haben insbesondere bei der Kennzeichnung von Haushaltskühl- und Gefriergeräten, Haushaltswaschmaschinen, Haushaltsgeschirrspülern sowie Fernsehern neue Kennzeichnungspflichten zu beachten.

Lesen Sie hierzu die [aktuellen FAQ \(frequently asked questions\) der IT-Recht Kanzlei](#), die kürzlich wieder komplett überarbeitet und auf den neusten Stand (23.12.2011) gebracht worden sind.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt